

# JUSTICIA



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# FGJ detiene a 83 personas por el delito de robo

En seguimiento a distintas carpetas de investigación por la probable comisión del delito de robo en diferentes modalidades, la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) cumplimentó 82 órdenes de aprehensión.

Durante los primeros 15 días de este mes, este organismo judicial detalló la detención de siete mujeres y 75 hombres como resultado de trabajos de campo y gabinete de agentes de la Policía de Investigación (PDI) adscritos a coordinaciones generales de Investigación Territorial y de Acusación Procedimiento y Enjuiciamiento.

Estos mandamientos judiciales se efectuaron en las alcaldías Álvaro Obregón, Benito Juárez, Coyoacán, Cuajimalpa, Cuauhtémoc, Gustavo A. Madero, Iztapalapa, Tlalpan, Miguel Hidalgo, Venustiano Carranza y Xochimilco.

De igual modo, con oficio de colaboración y derivado de la coordinación interinstitucional, los detectives cumplieron órdenes de aprehensión en el Estado de México y Querétaro, así como algunos casos en reclusión.

La FGJCDMX informó que de forma particular los delitos por los que fueron puestos a disposición de distintos jueces estas 85 personas son por cometer robo en diversas modalidades como: calificado, agravado, simple, en pandilla y con violencia; por robo a pasajero, a transeúnte, de vehículo, accesorios de vehículo, a negocio, tiendas de autoservicio y departamentales. /ÁNGEL ORTIZ



**ARRESTOS.** En dos semanas efectuaron 46 aprehensiones y 36 reaprehensiones en 11 alcaldías de la CDMX.





# Acusa Döring Casar que el robo de cadáveres en alcaldías es reedituable

ARTURO R. PANSZA

Una vez que aseguró que el robo de cadáveres se mantiene como negocio muy reedituable en diversas alcaldías de la metrópoli, sin reparar en el daño que se causa a familias de la urbe, el coordinador de la fracción parlamentaria del Partido Acción Nacional (PAN) en el Congreso de la Ciudad de México, Federico Döring Casar, aclaró que la Fiscalía General de Justicia capitalina (FGJ), en vez de ofrecer tranquilidad a la sociedad, pone en alerta a las personas con algún familiar o pariente en panteones de demarcaciones administradas por Morena.

Ante la denuncia que se conoció hace días, en el sentido que de manera ilegal se profanó la tumba de una persona y desaparecieron los restos en el panteón de San José Iztacalco, en la alcaldía Iztacalco, el diputado panista acusó a la FGJ de ser débil para investigar estos casos.

Para Federico Döring, sin respeto a los deudos ni a las criptas, persiste el robo de cuerpos en panteones de alcaldías que gobierna MORENA, ante el silencio cómplice de las autoridades que han intentado minimizar el problema.

“No son casos atípicos, como en su momento lo dijo la fiscalía, se trata de un delito que no se denuncia en muchos casos, pero ocurre y se trafica con los restos humanos, ahí está el caso del bebé Tadeo, cuyo cuerpo habría sido inhumado de un panteón en Iztapalapa y localizado en el basurero de un penal en Puebla”, declaró.

Asimismo, el líder de los congresistas del blanquiazul, expuso que la instalación de cámaras de seguridad en panteones es un proceso que ha ido lento.

y, no se aprecia la cooperación del gobierno local para avanzar en el tema del robo de cuerpos que persiste.

En declaraciones a los medios de comunicación, sostuvo que es el colmo que la fiscalía solape hasta el robo de huesos humanos de los panteones.



Diputado Federico Döring Casar /CORTESÍA BANCADA PAN CONGRESO



EN EL PANTEÓN DE SAN JOSÉ

## Ni muertos están seguros

Visitantes aseguran que no hay vigilancia de la policía, echan balazos en entierros

ELOY LINARES

Tras enterarse de la profanación de una tumba del panteón de San José, ubicado en la alcaldía Iztacalco, deudos aseguraron que el cementerio es inseguro porque en una ocasión lanzaron balazos al aire durante un se-

pelio, esto debido a que carece de personal de vigilancia.

"Aquella acción fue peligrosa porque una bala perdida podía herir a las personas que visitan a sus difuntos. Además, nadie se acercó para explicar que estaba prohibido lanzar balazos", declaró a El Gráfico, una señora que visita a sus difuntos.

**NO DESCANSAN.** Un matrimonio que desde hace dos semanas acude a la tumba de un hijo expresó que el

“La zona es muy fea y peligrosa. Nunca he visto a un policía cuidando las tumbas que, muchas de ellas, son abandonadas”

Visitante del panteón de San José.

panteón le parece inseguro porque aunque hay trabajadores, nunca han visto a un policía entre las tumbas.

También declararon que en una ocasión vieron a un sujeto que, a bordo de una motocicleta, ingresó al camposanto, situación que les pareció una falta de respeto.

Con respecto al saqueo de las tumbas, señalaron que no estaban enterados sobre este hecho y piensan que el incidente habría ocurrido durante la noche porque en el día los trabajadores se habrían dado cuenta.

De acuerdo con el personal administrativo, la fosa en donde robaron los restos de una mujer sepultada en el 2006 no corresponde a la tumba que circula en las redes sociales.



Visitantes piden que el personal de seguridad lleve un registro de los deudos y las fosas que visitan.



**¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!**

 **@SSC\_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia\_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc\_cdmx**



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



**SSC**

CIUDAD **INNOVADORA**  
Y DE **DERECHOS**